



## Percakapan yang tak terduga: Drummer U2 Larry Mullen Jr. hadiri konser penutupan di Sphere Vegas

### Description

U2, Band Legendaris Irlandia, Melewati Pertunjukan Residensi di Las Vegas Tanpa Drummer Asli Mereka

Pertunjukan Residensi U2 di Las Vegas telah menjadi sorotan karena drummer asli mereka, Larry Mullen Jr., tidak dapat bergabung dengan rekan-rekannya karena menjalani operasi leher sebelumnya. Namun, U2 tetap tampil dengan Bono, The Edge, dan Adam Clayton untuk pertunjukan terakhir.

Larry Mullen Jr. Hadir di Sphere Tanpa Performa Panggung

Meskipun tidak tampil di atas panggung, Larry Mullen Jr. hadir di Sphere untuk mendukung rekan-rekan bandnya. Bono bahkan mengarahkan sorotan ke arah Mullen di antara penonton dan meminta mereka untuk bersorak untuk drummer yang telah bersama mereka sejak awal.

U2:UV Achtung Baby Live at Sphere, Pertunjukan Langsung Pertama U2 sejak 2019

Pertunjukan di Sphere ini merupakan penampilan langsung pertama U2 sejak The Joshua Tree Tour pada tahun 2019. Bono berbagi dengan penonton bahwa ini adalah pertama kalinya sejak Oktober 1978 mereka tampil tanpa Larry Mullen Jr. Meskipun Lawrence tidak bisa hadir, namun U2 tetap menyampaikan rasa cinta dan dukungan kepada drummer mereka.

Bram van den Berg Menggantikan Mullen sebagai Drummer Selama Residensi Vegas

Drummer dari band Belanda, Krezip, Bram van den Berg, mengambil alih tugas drum untuk sisa residensi Vegas setelah Mullen harus absen karena operasi. Bono bahkan menyatakan bahwa Bram adalah pahlawan yang menyelamatkan pertunjukan tersebut. Mullen pun tak lupa menyampaikan rasa terima kasih dan emosinya setelah pertunjukan.

Phish, Kelompok Selanjutnya yang Akan Tampil di Sphere

Meskipun residensi U2 telah berakhir, Sphere akan menyambut grup Phish untuk pertunjukan

selanjutnya pada bulan April. Berita terkini seputar pertunjukan live, wawancara, dan ulasan eksklusif hanya di Entertainment Weekly. Sudah siap menjadi bagian dari keseruan?

## Ringkasan

Meskipun U2 harus melanjutkan penampilan tanpa drummer asli mereka, Larry Mullen Jr., saat residensi di Las Vegas diluncurkan pada bulan September, keempat anggota band rock asal Irlandia tersebut hadir pada Jumat untuk pertunjukan sebelum terakhir dari U2:UV Achtung Baby Live at Sphere. Bagaimana pendapatmu tentang keputusan Bono untuk mempersembahkan lagu terakhir kepada Larry Mullen Jr.? Apakah kamu menyukai ide Bram van den Berg menggantikan posisi Larry Mullen Jr. selama residensi di Vegas? Tulis komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark